

dena

Referenz in der Energieeffizienz

[22.10.2013] Die Deutschen Energie-Agentur vergibt zum ersten Mal ein neues Label für besonders energieeffiziente Unternehmen. Ausgezeichnet werden ein Autobauer und eine Bierbrauerei aus Sachsen.

Die Initiative EnergieEffizienz der Deutschen Energie-Agentur (dena) hat gestern (21. Oktober 2013) in Berlin erstmals die Auszeichnung „Best Practice Energieeffizienz“ für Energieeffizienzprojekte in Unternehmen vergeben. Für ihre Leistungen gewürdigt wurden der Autobauer VW und die Bergquell Brauerei Löbau. Wie dena mitteilt, konnten beide Unternehmen durch besonders wirkungsvolle Maßnahmen eine Steigerung ihrer Energieeffizienz erreichen: Im Volkswagenwerk Emden wurde in einer Montagehalle durch die energetische Optimierung von Lüftungsanlagen eine Stromverbrauchssenkung von 80 Prozent verzeichnet. Durch den Einsatz von Mess- und Regelungstechnik sowie neuen energieeffizienten Motoren soll zudem der jährliche Stromverbrauch um rund sieben Millionen Kilowatt pro Stunde reduziert werden. Die Bergquell Brauerei Löbau aus Sachsen nutzt seit 2010 ein Verfahren für die Bierherstellung, bei dem nach dem Kochen der Würze die auf hohem Temperaturniveau verbliebene Energie weitergenutzt wird. Damit verringert das Unternehmen den Energieeinsatz bei anderen Prozessen. Rund 588.000 Kilowattstunden thermische Energie und 52.500 Kilowattstunden Strom ließen sich auf diese Weise einsparen.

Die Auszeichnung „Best Practice Energieeffizienz“ können laut dena alle Unternehmen aus Industrie und Gewerbe erhalten, die mit ihren Maßnahmen zur Senkung des Energieverbrauchs beigetragen haben und die Anforderungen zur Vergabe erfüllen. Für die Verleihung des neuen dena-Labels können sich Unternehmen online bewerben. Erfolgreichen Bewerber werden zudem in die Referenzprojekte-Datenbank der Initiative EnergieEffizienz aufgenommen. Diese enthält derzeit 50 Best-Practice-Projekte in Industrie und Gewerbe.

(ma)

Zu weiteren Informationen und den Referenzprojekten der dena

Stichwörter: Energieeffizienz, Auszeichnung, dena, VW